

JIS.CO.ID

Hadiri Lomba HUT RI Ke 78 Tingkat Kepala Desa, Dandim 0824/Jember Terima Kasih Adanya Semarak Selama Bulan Agustus duseluruh Desa

Siswandi - [JEMBER.JIS.CO.ID](https://jember.jis.co.id)

Aug 29, 2023 - 16:07



JEMBER – Bertempat di di Wisata Puncak Badean Desa Badean Kecamatan

Bangsalsari Kabupaten Jember telah dilaksanakan kegiatan Lomba Kepala Desa Se-Kabupaten Jember dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan RI Ke-78 Tahun 2023 Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) dan Asosiasi Kepala Desa (AKD) Jember.



Kegiatan ini dibuka oleh Bupati Jember Hendy Siswanto, dihadiri oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres AKBP M Nurhidayat, Kepala DPMD Adi Wijaya, Danramil 09824/15 Bangsalsari Kapten Inf Agus Suhartoyo, Kapolsek Iptu Joko Sumarno, Para Camat Se kabupaten Jember serta pejabat terkait lainnya.

Kegiatan diawali dengan sambutan Ketua AKD Nur Kholis yang menyampaikan selamat datang kami ucapkan kepada bapak Bupati dalam kegiatan perlombaan untuk memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke-78 di Desa Badean. Kami melaporkan bahwa yang hadir saat ini dalam kegiatan berjumlah 226 Kades se-Kab. Jember yang akan mengikuti perlombaan. Perlombaan yang akan dilaksanakan diantaranya pesan berantai, estafet tepung, estafet balon, estafet kardus dan tarik tambang.



Selanjutnya Bupati Jember hendy Siswanto dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada seluruh kepala Desa se-Kabupaten Jember. Kita bersyukur pagi ini bisa berkumpul dan saya memberikan apresiasi dengan acara ini. Cukup banyak acara di Kab. Jember yaitu 572 Event selama bulan Agustus dan September semua kegiatan dilaksanakan Outdoor.



Tujuannya memperingati HUT RI ke-78 adalah untuk mengenang jasa dari para Pahlawan. Makna kemerdekaan semakin tahun harus semakin baik dan semakin maju. Pelaksanaan lomba seluruh Kepala Desa menjadi kebahagiaan bagi kami, hal ini tentunya membantu menggerakkan Perekonomian, jika Ekonomi kuat situasi akan aman. jelas Bupati Jember.

Menyikapi kegiatan tersebut disela-sela kegiatan Dandim 0824/Jember Letkol If Rahmat Cahyo Diarso, ikut bangga dengan hadirnya para Kepala Desa melalui kegiatan yang dilaksanakan lomba-lomba khusus bagi Kepala Desa ini.



Pada kesempatan ini saya ikut menyampaikan terima kasih kepada seluruh Kepala Desa, yang telah membuat semarak HUT Kemerdekaan RI ke 78 ini, selama satu bulan Agustus ini tidak putus-putus kegiatannya. Ini mewujudkan kemantapan rasa cinta tanah air masyarakat yang semakin kuat, sebagai bagian dari kekuatan pertahanan negara. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)